

BHM INGENIEURE

Vorarlberg als Tor nach Europa und in die Welt

Die Lage im Herzen Europas und top ausgebildete Fachkräfte machen Vorarlberg für BHM INGENIEURE zum idealen Ausgangspunkt für internationale Aufträge.

Das Feldkircher Planungsunternehmen BHM INGENIEURE realisiert Industrieprojekte überall auf der Welt. „Wir sind ein echter Exportweltmeister im Bereich Dienstleistungen“, sagt Geschäftsführer Alfred Haßler schmunzelnd. „Vorarlberg ist dafür der ideale Standort. Es ist unser Tor nach Europa und in die Welt.“

Die zentrale Lage Vorarlbergs, umgeben von starken Wirtschaftsräumen, bietet strategische Vorteile. Die Nähe zu Deutschland und der Schweiz ebnet den Weg in diese Märkte. „Wir sind unseren Nachbarn sehr nahe und können die Entwicklungen dort gut mitverfolgen. Außerdem kommen in Grenzregionen auch immer kulturelle Gemeinsamkeiten zum Tragen“, sagt Mitgründer Johannes Monz. Doch trotz der internationalen Ausrichtung fühlt sich das Unternehmen auch stark mit Vorarlberg verbunden. „Hier sind unsere Wurzeln. Deshalb freuen wir uns immer, Projekte im Ländle umzusetzen.“ Für die Planung komplexer Industrieanlagen braucht es top ausgebildete MitarbeiterInnen, die innovative Lösungen hervorbringen und flexibel denken – gerade im Hinblick auf neue Planungsmethoden wie Open Book oder virtuelle Gebäudemodelle wie BIM. „Diese Fachkräfte finden wir im Ländle“, sagt Haßler. Zugleich ist Vorarlberg mit seiner Lebensqualität und Wirtschaftskraft attraktiv für Ingenieure von außerhalb. Team BHM ist international aufgestellt und somit bestens gerüstet für seine weltweiten Einsätze.





BHM INGENIEURE
www.bhm-ing.com

Wir planen
erfolgreiche Projekte
SEI DABEI!

- Architektur / Bauplanung
- Statik / Tragwerksplanung
- Technische Gebäudeausrüstung
- Infrastruktur
- Bauwirtschaft
- Projektleitung
- Örtliche Bauaufsicht

BHM INGENIEURE - Engineering & Consulting GmbH
Runastraße 90, 6800 Feldkirch
sabine.grassl@bhm-ing.com, www.bhm-ing.com

Follow us on 